

Übergreifende Strategie (der Bundesregierung) für Frauengesundheit

- Frauenspezifische Beschwerden finden noch zu wenig Anerkennung in der Medizin und in der Gesellschaft. Wir richten deshalb einen verstärkten Fokus auf die frauenspezifische Gesundheit. Besonders das Bewusstsein für die Wechseljahre muss erhöht werden, denn diese Lebensphase hat weitreichende ökonomische und soziale Folgen.
- Um die geschlechtsspezifische Medizin und eine gesellschaftliche Gleichberechtigung zu stärken, werden wir daher eine übergreifende Strategie für mehr Frauengesundheit (mit dem Schwerpunkt Wechseljahre) entwickeln.